

Information Let`s make money

Möchte euch hiermit auf den neuen Dokumentationsfilm von Erwin Wagenhofer (We feed the world) der seit 31.10.08 im Kino zu sehen ist ,aufmerksam machen.
In Linz im Movie mento und im Cineplexx zu sehen.

Nach „We Feed the World“, der spektakulären Dokumentation über unsere Nahrungsmittel hat der Filmemacher Erwin Wagenhofer einen neuen, aufrüttelnden Dokumentarfilm für das Kino gedreht: In „Let`s make MONEY“ folgt er der Spur unseres Geldes im weltweiten Finanzsystem. Wagenhofer blickt hinter die Kulissen der bunten Prospektwelt von Banken und Versicherern. Was hat unsere Altersvorsorge mit der Immobilienblase in Spanien zu tun?

Wir müssen dort kein Haus kaufen, um dabei zu sein. Sobald wir ein Konto eröffnen, klinken wir uns in die weltweiten Finanzmärkte ein – ob wir wollen oder nicht. Die Bank speist unser Guthaben in den globalen Geldkreislauf ein. Ob unsere Bank das Geld an einen spanischen Bauentwickler verleiht? Wir Kunden wissen es nicht. Möglicherweise verborgen Banken, Versicherer oder Pensionsfonds unser Geld auch an einen Spekulanten. Wo unser Schuldner lebt und was er tut, um uns die Zinsen zu bezahlen, bleibt im Verborgenen.

Die meisten von uns interessiert es auch nicht, weil wir gerne dem Lockruf der Banken folgen: „Lassen Sie ihr Geld arbeiten!“

Doch Geld kann nicht arbeiten: arbeiten können nur Menschen, Tiere oder Maschinen.

GENAUE SPIELZEITEN BITTE DEN MEDIEN ENTNEHMEN!

07.11.2008

Linktipps

Diese Seite stammt von **www.tauschkreis-muehlviertel.at**
Talentetausch Mühlviertel
Pacassystrasse 2, 4210 Gallneukirchen
info@tauschkreis-muehlviertel.at

[Zur Sitemap](#)
[Zur Normalansicht](#)